

就職した方へのアンケートから

・求職活動をしているあなたに伝えたいこと・

何かの文章で、仕事が合わない、会社が合わなかったらあなたが悪いのではない。たまたま合わなかっただけです。合う仕事、会社を探せば大丈夫なのです。とあり、失敗してもいいんだと心が軽くなりました。

子育て中、ブランクがあることなどで自分の価値を自分で下げない。勤務時間等、無理なことは無理しない。それで採用されなかったとしても、単に「縁がなかっただけ」のこと！！

自分の中の条件は、固めておいた方がいいと思います。条件外なのに受かって働きはじめても無理をしていると続かないのかなと思います。これだけは譲れないという条件と一致するところを探したほうが良いと思います。

昨日までなかった求人が、今日急に募集されていたりして、適職との出会いは突然訪れることもあります。粘り強く、希望を持って求人情報に目を通してみてください。

未経験の場合は、よほど人手不足のところであれば、なかなか採用してもらえないので、余裕があれば、パートなどで経験を作ってから応募した方が書類が通りやすいと思います。病児保育への登録は、仕事が決まってからでは時間が取れず難しいと思うので、求職中にしておいた方が良いでしょう。運やご縁もあると思うので、落ちても気にせず、気になった求人にはどんどん応募してみたら良いと思います。

翌日に面接に来て下さいと言われても困らないように履歴書や職務経歴書を求職をはじめたら直ぐに準備しておくことをオススメします。

専任の方をつけてもらうことで、より一層安心して転職活動に挑めたので、専任の方を希望して、集中して行うことで早期就職も近くなります。専任の方を含め、どなたでも親身に聞いて下さるので、どんな小さな事や、聞きにくい事なども、相談をすると必ず解決や自信につながります。履歴書の写真は写真館などで撮ってもらい、スピード写真はさけた方が良いでしょう。

マザーズハローワークの方々はとても親身になって協力してくださいました。求人票を見るだけでは分からないことや心配事などなんでも聞いて応援してくださいるので、ぜひじっくり相談コーナーで自分がどうしたいのか話してみると良いと思います。

子どもと離れて働くのは少しさみしいけど気分転換にもなるので、希望の求人が出るまでねばってもいいと思います。また、マザーズハローワークで担当者と一緒に話をしリフレッシュして下さい。いい職場がみつかって、楽しく働いて育児もがんばって下さい。

すぐに職につきたい時は保育園に入園してしまうとすぐ働けるので決まるか不安ではありますが、預けてしまう方が良いでしょう。市の保育園はむずかしいので自力で企業型とかに連絡、見学した方が良いでしょう。